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КОММУНИСТЫ 
И СОРЕВНОВАНИЕ

Как свое кровное дело 
восприняли коммунисты 
хромпикового завода по
становление ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ о 
развертывании Всесоюз
ного социалистического 
соревнования за досроч
ное выполнение народ
нохозяйственного плана 
1973 года. Обсуждая на 
днях на партийном со
брании поставленные за
дачи, главное внимание 
они сосредоточили на не
обходимости и возмож
ностях дальнейшего по
вышения эффективности 
производства за»счет ре
конструкции действую
щих цехов с минималь
ными капитальными за
тратами, совершенствова
ния техники и техноло
гии, внедрения планов 
НОТ и опыта щекинцев, 
улучшения культуры и 
укрепления дисциплины 
труда на каждом рабо
чем месте.

Горячую поддержку 
нашла на собрании ини
циатива коллектива сме
ны, возглавляемого в пя
том цехе коммунистом 
Б. Ветошкиным, который 
решил путем реконст
рукции ряда узлов тех- 
нологичеецрго оборудова
ния, освоения смежных 
профессий и совмещения 
некоторых из них вы
свободить одного челове
ка, повысить производи
тельность труда к уров
ню 1970 года на 25 про
центов, выпуск хромово
го ангидрида высшего 
качества довести до 95 
процентов.

Социалистические обя
зательства этого коллек
тива заслуживают вни
мания и потому, что ра
бочие намерены эконом
но, по-хозяйски исполь
зовать сырье, материа
лы, топливо и электро
энергию. Одну смену да
ли слово ежемесячно ра
ботать на сэкономленном 
газе, паре, электроэнер
гии, бельтийге, капроно
вом полотне и других 
материалах.

Заводское партийное 
собрание одобрило ценное 
начинание рабочих сме
ны Б. Ветошкина. Под
держивая их инициати
ву, коммунисты решили 
включиться в движение 
за; право называться по
бедителями социалисти
ческого соревнования 
1973 года и получение 
предприятием Красного 
знамени ЦК КПСС, Сове
та Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ. В 
принятом постановлении 
собрание обратилось ко 
всем рабочим, инжене
рам, техникам и служа
щим с призывом после
довать примеру передо
виков производства, да
вать в третьем, решаю
щем году пятилетки про
дукции больше, лучшего 
качества, с меньшими 
затратами

Бое ви тость, пред п р и-

имчивость, стремление 
вести ва собой трудя
щихся на штурм новых 
высот в производствен
ной и общественно-поли
тической деятельности — 
характерные черты, при
сущие партийному ко
митету и цеховым пар
тийным организациям 
хромпикового завода. 
Опираясь1 на инициативу 
и передовой опыт рабо
чих, коммунисты не до
вольствуются достигну
тым, критически анали
зируют успехи, намеча
ют пути устранения не
достатков, открывают 
простор трудовому подъ
ему масс, показывают 
личный пример настой
чивого выполнения ре
шений XXIV съезда 
КПСС. Состоявшееся на 
днях заводское партий
ное собрание — еще од- 
HO' яркое тому свиде
тельство.

Поступать так, как 
действуют химики — 
обязанность каждого 
коммуниста, каждой пар
тийной организации. Эта 
обязанность со всей чет
костью и последователь
ностью вытекает из по
становления ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР, 
БЦСПС и ЦК ВЛКСМ о 
развертывании Всесоюз
ного социалистического 
соревнования за досроч
ное выполнение плана 
третьего, решающего го
да пятилетки, коммуни
сты призваны широко 
разъяснить рабочим и 
служащим всю важность 
и значение этого доку
мента, лично включить
ся и вовлечь в соревно
вание трудящихся, по
мочь каждому опреде
лить свое место во все
народном движении за 
повышение эффективно
сти труда.

Этим целям должна 
отвечать сейчас работа 
агитаторов, политинфор
маторов и пропаганди
стов. Не откладывая па 
будущее, партийные ор
ганизации обязаны обно
вить на всех предприя
тиях, в цехах и на про
изводственных участках 
наглядную агитацию.

Первостепенным де
лом надо считать улуч
шение гласности, сравни
мости результатов тру
дового состязания, обоб
щение и распростране
ние передового опыта, 
патриотических начина
ний трудящихся.

С первых дней массо
вого социалистического 
соревнования за досроч
ное выполнение зада
ний 1973 года партий
ные организации призва
ны усилить контроль за 
хозяйственной деятель
ностью руководителей 
предприятии. кровным 
делом которых должна 
стать забота о создания 
благоприятных условий 
для высокопроизводи
т е л ь н о й  работы каждого 
трудового коллектива.

ПЯТИЛЕТКА: РЕШ А Ю Щ И Й

Поправки к календарю
Наша бригада обслужи

вает механизмы растворно
го узла. Работаем мы дру
жно. а потому и дела идут 
неплохо. Судя по выполне
нию заданий двух истек
ших лет, выходит, что Но
вый год был для нас осо
бым праздником. Встретили 
одновременно 1973 и 1974 
год. Сейчас трудимся в 
счет февраля предпослед
него года пятилетки.

Успехов в социалистиче
ском соревновании добива
ются многие работницы, К 
примеру. моторист-опера
тор А. И. Косова быстро и

точно дозирует компонен
ты для приготовления ра
створа, выполняя нормы 
на 170 процентов.

Надежность работы . тех
ники обеспечивает слесарь 
II. И. Евсеев, который при
шел сюда в 1957 году. Как 
и Косова, он был неодно
кратно победителем сорев
нования. И сейчас трудит
ся с душой, своевременно и 
качественно ремонтирует 
механизмы.

Т. КАРПОВА, 
бригадир растворного 

узла завода ЖБИиК.

Э Ф Ф Е К Т
ПЕРЕДОВОГО

О П Ы Т А
Ровно бежит резец, вре

заясь в неподатливый ме
талл. Нужна большая сно
ровка, хорошие навыки, 
чтобы управлять сложным 
станком.

— Токарь Татьяна Коно
валова в полной мере об
ладает такими качествами,
— говорит бригадир отдел
ки малолитражных балло
нов второго цеха I l o B O T p j o -  
ного завода П. Д. Тумашов.

В 1966 году девушка 
окончила ГИТУ-6 и пришла 
на завод. Но мысль- продол
жить учебу не оставила. 
Поступила в вечерний ме
таллургический техникум. 
В прошлом году получила 
диплом. Полученные зна
ния помогли ей освоить се
креты токарной обработки 
баллонов, и сейчас она из 
месяца в месяц перекрыва
ет нормы на 30—35 про
центов.

Бригада П. Д. Тумащова 
успешно завершила план 
прошлого года, два раза 
признавалась она победи
телем социалистического 
соревнования по цеху. Сей
час коллектив разрабаты
вает новые повышенные 
обязательства на текущий 
год. В них отразятся воз
можности, личный опыт 
каждого станочника. И это 
будет первым шагом на пу 
ти к решению задач, от
раженных в постановлении 
ЦК КПСС, Совета Минист
ров СССР, ВЦСПС п ЦК 
ВЛКСМ о соревновании
— дать продукции больше, 
лучшего качества, с мень 
шими затратами.

НА СНИМКЕ: токарь вто
рого цеха Новотру бного за
вода Т. В. Коновалова.

Фото А. КАДОЧИГОВА.

Конкретные задачи -  конкретный ответ у

В постановлении ЦК КПСС. Совета 
Министров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ 
о соревновании поставлена конкретная 
задача перед металлургами: повышать 
качество и расширять сортамент про
ката.

Это — программа к действию в каж
дом цехе, на участке и рабочих местах. 
Мы решили снизить на 10 процентов к 
прошлому году брак, на пять процен
тов повысить производительность тру
да ,— так п записали в обязательствах 
смены.

Нам, трубонарезчпкам, уже ясны пу

ти к достижению цели: сокращать вре
мя на подготовительные п заключитель
ные операции, использовать передовой 
опыт.

Качество же удастся повысить, соблю
дая два условия — строгое выполнение 
правил - обработки, предусмотренных 
технологической инструкцией, каждому 
быть прежде всего контролером своих 
изделий.

А. КОРЗННКОВ. 
трубонарезчик цеха футерованных 
труб филиала Новотрубного завода.

«■■■■■мы»

Долгое время работники 
отдела главного энергетика 
нашего управления пыта
лись изменить сложную 
схему подключения меха
низмов для ремонта всио 
могательных устройств — 
лебедок в электросиловых 
распределительных короб
ках Но не могли.

За Дело взялся рациона
лизатор электрик Л. И. 
Щинов. По его предложе
нию установили рядом с ко
робками четырехполюсяые 
розетки. И сейчас ремонт-

РА Ц И О Н А Л И ЗА Т О РЫ  
В Е Р Н Ы  С Л О В У

ники» без лишней траты 
времени на подготовитель
ные операции соединяют 
электрическую цепь.

У Леонида Ивановича 
это одно из девяти рацио
нализаторских предложе
ний, внедренных в прош
лом году..

Всего новаторством в уп
равлении занимаются 76 
рабочих, мастеров, инжене

ров и техников. Экономи
ческий эффект от осуществ
ления их замыслов в 1972 
году составил 328 тысяч 
рублей при обязательстве 
122.

Г. ПРЕМИИ, 
заместитель начальни
ка производственно- 
технивеского отдела 
управления треста Во- 
стокметаллургмонтаж.

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

Итоги бесед Генерального 
секретаря ЦК КПСС, члена 
Президиума Верховного Со
вета СССР Л. И. Брежнева 
с Президентом Французской 
республики Ж. Помииду, 
советско-французское ком
мюнике — в центре внима
ния международной общест
венности и прессы. Газеты 
подчеркивают большое 
международное значение и 
актуальность обсуждавших
ся в ходе встреч проблем и 
указывают, что политика 
согласия и сотрудничества, 
являющаяся постоянной по
литикой в советско-фрап- 
цузских отношениях, при
обретает все больший вес в 
международной жизни. Че
хословацкая «Руде право», 
польская «Жиче Варшавы», 
венгерская «Мадьяр нем- 

’ зет» и другие газеты расце
нивают встречи Л. И. Бреж
нева с Ж. Помпиду как но
вый большой вклад в дело 
упрочения дружбы совет
ского и французского на
родов.

Французская печать ука
зывает, что беседы Л. И. 
Брежнева с Ж, Помииду, 
проходившие в обстановке 
доверительности и взаимо
понимания, свидетельству
ют о решимости обеих 
стран и- впредь активно со
действовать продолжению 
и развитию политики раз
рядки в Европе и во всем 
мире. «Юманите», указы
вая, что Л. И. Брежнев и 
Ж. Помпиду уделили перво
степенное внимание разви
тию обстановки в Европе, 
подчеркивает особо важное 
значение для будущего 
континента общеевропей
ского совещания по вопро
сам безопасности и сотруд
ничества.

Излагая содержание со- 
ветско - французского ком
мюнике, американские ин
формационные агентства и 
печать подчеркивают важ
ность проблем, обсуждав- 
ших'ся JI. И. Брежневым и 
Ж. Помпиду, в первую оче
редь вопроса о продолжаю
щейся войне во Вьетнаме.

Л. И. Брежнев и Ж. Пом
пиду «выразили глубокую 
озабоченность отсрочкой 
политического урегулирова
ния конфликта во Вьетна
ме» и что Франция и Со
ветский Союз «продолжат 
усилия, направленные на 
скорейшее урегулирование 
вьетнамской проблемы».

(ТАСС).
•

Ч)А БЛАГО 
ВЗАИМОПОНИМАНИЯ 

НАРОДОВ
СААРБРЮККЕН. (ТАСС). 

Впервые в Западной Герма
нии в государственном те
атре Саарбрюккена осуще
ствлена постановка грузин
ской национальной онеры 
«Данси» 3. Палиашвили. По
становкой «Даиси» в запад
ногерманской земле С.ААР 
открылась неделя Советско
го Союза, посвященная 5®. 
летпю образования СССР.



В П Е Р Е Д  И- Н О В Ы Е Р У Б Е Ж И
Коммунисты хромпикового завода-

решили включиться во Всесоюзное социалистическое соревнование
В коллективе хромпикового завода родилось немало 

замечательных починов. Ие было, пожалуй, такой юби
лейной даты, которую бы химики не ознаменовали 
высокими трудовыми достижениями в социалистиче
ском соревновании. Чувство нового — замечательное 
качество, которое приобретает сейчас особенно важное 
значение, потому что в производственной и общеетвен- 

’ 1.0Й жизни происходят глубокие качественные изме
нения.

Важнейшая сторона этого явления — развитое чув
ство хозяина на производстве у большинства рабочих 
завода. Именно потому инициатива идет во многих 
случаях снизу, с рабочих мест, и становится огромной 
мобилизующей силой. Так здесь родилось соревнование

«Сто ударных дней» в честь 100-летия со дня рожде
ния В. И. Ленина, за право называться «Заслуженный 
рабочий хромпикового завода», «15 ударных недель в 
честь 15 союзных республик», в результате которого 
коллектив неоднократно занимал классные места во 
Всесоюзном соревновании, а в честь 50-летия образова
ния СССР награжден Юбилейным почетным знаком.

_ Награды — это уже оценка трудовых успехов, уси
лий трудящихся в борьбе за повышение эффективно
сти производства. Третий год пятилетки, являющийся 
решающим в достижении намеченных XXIV съездом 
КПСС рубежей, и для хромпикового завода — особен
ный и ударный. Должна быть завершена реконструк
ция восьмого цеха; коллектив начнет выпускать но

вую продукцию — дубители: производительность тру
да поднимется на 17,5 процента к уровню 1970 года; 
третий вид продукции будет выдвинут на присвоение 
ему Государственного Знака качества. Эти нелегкие, 
но вполне реальные задачи коллектив сможет решить, 
лишь усилив массово-политическую работу среди тру
дящихся. развернув широко и творчески действенное 
социалистическое соревнование.

Вот почему партком вынес этот разговор на общеза
водское партийное собрание. Доклад о роли и месте 
коммунистов в борьбе за повышение эффективности 
производства и досрочное выполнение государствен
ного плана 1973 года сделал секретарь парткома Г. И. 
Швецов.

Высокое напряжение
К АЖДЫЙ цех уже на

метил программу по 
увеличению выпуска 

продукции, повышению про
изводительности труда кай 
за счет реконструкции, со
вершенствования техноло
гии производства, так и за 
счет более активного уча
стия каждого рабочего, а 
коммунистов — в первую 
очередь, в поиске и исполь
зовании резервов.

— В ноябре минувшего 
года, — сказал в своем вы
ступлении начальник второ
го цеха Б. И. Паначев, —'* 
на партийном • собрании 
коммунисты обсуждали во
просы реконструкции заво
да, определяя свое место в 
борьбе за повышение эф
фективности производства, 
свою, как бы сказать, долю 
участия. Собрание’ прошло 
активно. Тогда возникло та
кое предложение: создать
специальную бригаду из 
45—48 рабочих разных спе
циальностей, высвободив их 
из цехов, и направить на 
реконструкцию восьмого це
ха, чтобы они там работа
ли и способствовали досроч
ному вводу в строй новых 
мощностей. Я думаю, это 
предложение характеризует 
именно хозяйский . подход 
наших коммунистов к пер
спективному д?лу, их глубо
кую партийную заинтересо
ванность в том, чтобы за
вод стал давать больше 
продукции с минимальными 
затратами.

Именно к этому призы
вает нас Центральный Ко
митет партии, Совет Мини
стров СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ в постановлении о 
развертывании Всесоюзного 
социалистического соревно
вания за успешное выпол
нение программы третьего 
года пятилетки. Пример 
ударного труда подала в 
цехе бригада коммуниста, 
Героя Социалистического 
Труда Геннадия Николаеви
ча Ушкова. Она обязалась 
нынче поднять производи
тельность на 29 процентов 
по сравнению с 1970 годом.

В эти дни в бригадах, 
сменах рабочие вниматель

но изучают постановление 
ЦК КПСС, Совета • Минист
ров СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ и принимают по
вышенные обязательства. Я 
считаю, что каждый комму
нист обязан показать при
мер, что все мы должны 
включиться во Всесоюзное 
соревнование и завершить 
год так, чтобы коллектив 
завода смог завоевать Крас
ное знамя ЦК КПСС, Сове
та Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ.

Высокая активность, ини
циатива! Она в делах и за
мыслах коммунистов. Об 
этом заявил секретарь парт
бюро восьмого цеха С. В. 
Гайдуков:

— Повышение эффектив
ности производства зависит 
от очень многих факторов. 
Но главным я считаю отно
шение человека к труду. 
Вот молодой член партии 
Борис Поддубный. Прочи
тав постановление партии и 
правительства о соревнова
нии, старший печевой ре
шил нынче повысить ис
пользование основного ве
щества на один процент. 
Что скрывается за этой 
скромной цифрой? Это зна
чит, что без дополнитель
ных затрат будет выпуще
но сверх плана 78 тонн мо
нохромата натрия, а эконо
мия сырья, пара, электро
энергии составит в общей 
сложности почти десять ты
сяч рублей.

Рабочие решили оказать 
помощь своим товарищам 
в седьмом цехе — быстрее 
освоить выпуск дубителей, 
то есть ввести в эксплуата
цию отделение новой про
дукции. Будет организова
на бригада, которая своими 
силами выполнит в свобод
ное время порученную в 
седьмом цехе работу.

Каждый коммунист, вы
ступивший на общезавод
ском партийном собрании, 
от имени своих товарищей 
говорил о том, что призыв 
партии и правительства сде
лать 1973 год годом удар
ного труда, находит горя
чий отклик в сердце каж
дого рабочего.

Формула успеха: 
массовость
Н А ЗАВОДЕ первой 

свое слово сказала 
одна из ведущих смен 

пятого цеха, которой руко
водит коммунист Б. П. Ве
тошкин.

— Я не буду повторять, 
чего мы добились в минув
шем году, связанном с 50- 
летпем образования СССР,
— сказал Б. П. Ветошкин.
— Новый год наступил, а 
с ним — новые заботы и 
новые задачи. Постановле
ние ЦК КПСС, Совета Ми
нистров СССР, ВЦСПС и 
ЦК ВЛКСМ о развертыва-
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организации труда увели
чить выпуск продукции на 
400 тысяч рублей по срав
нению с 1970 Годом, запи
сать на лицевые счета эко
номии пять тысяч рублей. 
Каждую первую смену но
вого месяца работать на 
сэкономленных материалах, 
высвободить за счет вне
дрения щекинского ме
тода одного рабочего. 
Включаясь во Всесоюзное 
социалистическое соревно
вание, , коллектив решил 
трудиться так, чтобы каж
дый из пас был удостоен 
знака «Победитель социа
листического соревнования 
1973 года». С таким призы
вом мы обращаемся к ра
бочим всего завода.

— И в  нашем цехе, — 
заявил старший аппаратчик 
пятого цеха Н. Ф. Воронов, 
— ни один человек не ос
танется в стороне от борь
бы за повышение эффектив
ности производства, сорев
нования за достижение наи
высших трудовых показа
телей в третьем, решаю
щем году пятилетки. Но' я 
хочу обратить внимание 
главным образом на про
счеты в организации сорев
нования, чтобы нынче 
профсоюзные руководители 
их учли.

Наш цех соревнуется с 
седьмым. Одна смена наша 
вступила в прошлом году в 
трудовое состязание со сме
ной седьмого цеха. Как под
водятся итоги? Образно вы
ражаясь, келейно. Ведь кол
лектив завода об этом тру
довом состязании ничего 
не знает, в наглядной аги
тации это не отражается. 
Недостаточная гласность 
выражается и в том, что 
рабочим неизвестно, как 
идет соревнование с Актю- 
бинским, Новотроицким и 
динасовым заводами. Даше 
когда на соревнующиеся 
предприятия едут делега
ции для подведения итогов 
(кстати сказать, в этих де
легациях всегда очень мало 
рабочих), то и тогда мы не 
очень-то осведомлены о де

лах, опыте работы на род
ственных заводах. А ведь 
повторение передового опы
та — один из ленинских 
принципов организации со
ревнования.

Правильно заметил сек
ретарь парткома в докладе, 
что многие личные обяза
тельства трудящихся сте
реотипны, формальны.. И 
если уж говорить по боль
шому счету, то тут есть 
над чем и нам, коммуни
стам, и председателям цех
комов профсоюза порабо
тать, чтобы сделать сорев
нование массовым, дейст
венным, результативным.

На хромпиковом заводе 
есть .опыт межколлектив- 
ного соревнования. О нем 
рассказал на собрании на
чальник жилищно - комму
нального отдела коммунист
В. Н. Трошков. Уже неско
лько лет коммунальники об
мениваются обязательства
ми с коммунальниками ди
насового и Северского труб
ного заводов, соревнуются 
за лучшее содержание по
селков, ремонт жилого фон
да, обслуживание населения 
и т. д. В минувшем году 
первенство в соревновании 
одержали хромпиковцы. 
Опыт этот следовало бы 
изучить и распростраиить. 
Но завком профсоюза Счи
тает, по-видимому, коллек
тив нашего отдела далеко 
второстепенным и потому 
не придает пропаганде его 
опыта должного значения.

Критическое замечание
В. Н. Трошкова внолне ре
зонно. В соревновании, его 
организации нет мелочей. 
Чтобы сделать его, дейст
венным, направить на по
вышение эффективности 
производства с максималь
ной отдачей, надо собирать 
опыт по крупицам, анали
зировать и обобщать, де
лать достоянием всех. За
дача не новая, но всегда 
важная, без решения кото
рой будет весьма трудно 
выполнить напряженные 
обязательства третьего го
да пятилетки.

Плюс инициатива, 
воспитание

нии Всесоюзного соревно
вания мы в смене воспри
няли, как свое, кровное де
ло. Обсуждение намечаемых 
обязательств было бурным, 
потому что это касается 
каждого. Но вот что харак
терно и примечательно: ни
кто из рабочих не усом
нился в том, сможем ли вы
полнить очень напряжен
ное обязательство, никто не 
сказал, что лучше взять по
меньше, а потом перекрыть.

Смена решила выполнить 
план третьего, решающего 
года пятилетки к 20 де
кабря, повысить производи
тельность труда на 25 про
центов к уровню 1970 года, 
улучшить качество продук
ции, путем более высокой

КОММУНИСТЫ обсуж
дали всесторонне пу
ти повышения эффек

тивности производства. Они 
говорили и о необходимости 
усиления идеологической 
работы партийных органи
заций. Вполне закономерно, 
что секретарь партбюро 
восьмого цеха С. В. Гайду
ков считает наглядную аги
тацию одним из движущих 
факторов осуществления 
намеченных планов. В цехе 
сейчас она более конкрет
на, отражает экономические 
показатели, призывает тру
дящихся выполнить приня
тые обязательства. Транспа
ранты, плакаты исполнены 
ярко, на высоком художест
венном уровне. Панно напо
минают рабочим, что пра
вильно организованный от
дых, занятия спортом, по
вышение общеобразователь
ного и политического уров
ня являются добрым зало
гом в достижении трудовых 
успехов.

— Наглядную агитацию 
надо обновить на заводе, 
привести ее в соответствие 
с задачами, которые пред
стоит решать в третьем, ре
шающем году пятилетки, — 
считает С. В. Гайдуков.

Секретарь комитета ком
сомола завода Борис Коп- 
нышев рассказал коммуни
стам, как молодежь будет 
участвовать во Всесоюзном 
соревновании.

— На комсомольском со
брании, которое прошло в 
декабре, — мы утвердили 
свои обязательства. Прежде 
всего, каждому члену 
BJIKCM отработать - на ре
конструкции восьмого цеха 
по десять часов. Как и пре
жде, комсомольско - моло
дежные творческие бригады 
будут участвовать в ‘поиске 
резервов производства, ак
тивно формировать комсо
мольский фонд экономии. 
Однако беспокоит нас то, 
что многие молодые рабо
чие нигде не учатся, хотя 
не имеют среднего образо
вания. Из 138 учащихся ве
черних школ, которые в 
начале года сели за парты, 
сейчас занимается 104 че
ловека, но и из них почти 
половина плохо посещает 
школу. Из этого мы делаем 
вывод: надо в цехах уси
лить воспитательную рабо
ту среди молодежи, разъяс
нить юношам и девушкам, 
что усложняется техноло-

*

гйя производства, повыша
ются требования, что завет 
Лёнина «Учиться!» (относит
ся и сегодня к каждому. 
Мы просим, чтобы комму
нисты помогли нам в этом.

Коммунисты Критиковали 
партийный комитет за ос
лабление руководства аги
таторами, политинформа
торами, лекторской груп
пой, за недостаточный кон
троль деятельности общест
венных организаций — по
стоянно действующего про
изводственного совещания, 
института рабочих исследо
вателей, .общества рациона
лизаторов и изобретателей, 
первичной организации Все
российского общества име
ни Д. И. Менделеева, об
щественного отдела кадров, 
— через которые наиболее 
полно привлекаются трудя
щиеся к управлению произ
водством, к выявлению ре
зервов, к творческому уча
стию в развитии и совер
шенствовании производства. 
Главная мысль сводится 
.к тому, что все формы вос
питательной и массово-по
литической работы должны 
быть направлены на ук
репление трудовой дисцип
лины, воспитание у  рабо
чих коммунистического от
ношения к труду, повыше
ние их политической актив
ности. Пример тому при
званы подать коммунисты в 
каждом цехе.

— Третий год пятилетки 
для коллектива будет очень 
напряженным, — сказал ди
ректор завода В. М. Секи- 
раж. — Но именно потому 
особенно почетно выполнить 
задания и обязательства 
этого решающего года. 
Чтобы достойно участво
вать во Всесоюзном социа
листическом соревновании, 
мы должны ежеквартально 
давать прирост продукции, 
а в течение года увеличить 
ее выпуск по сравнению с 
минувшим на пять процен
тов. Реконструкция произ
водства, максимальное ис
пользование резервов, ши
рокое и действенное сорев
нование — вот пути дости
жения цели. Я лично горя
чо поддерживаю предложе
ние включпться во Всесо
юзное социалистическое со
ревнование 1973 года. У 
партийной организации есть 
опыт мобилизации коллек
тива на выполнение слож- 
ных задач.
*  *

Первой на заводе во Всесоюзное социалисти
ческое соревнование 1973 года включилась сме
на пятого цеха, которой руководит коммунист 
Б. П. Ветошкин.

НА СНИМКЕ: (слева направо) аппаратчик 
Г. Е. Осипова, фильтровщик Ш. Фархутдинов, 
аппаратчик И. К. Ниценко и начальник смены 
Б. П. Ветошкин.

Фото М. ДРОНОВА.

Партийное собрание приняло конкретное, разверну
тое постановление. Коммунисты решили: СЧИТАТЬ
ГЛАВНОЙ ЗАДАЧЕЙ—МОБИЛИЗАЦИЮ ТРУДЯЩИХ
СЯ НА ДОСРОЧНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕН
НОГО ПЛАНА, ПОВЫШЕНИЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ 
ПРОИЗВОДСТВА ПУТЕМ РОСТА ПРОИЗВОДИТЕЛЬ
НОСТИ ТРУДА, СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ ТЕХНОЛО
ГИИ, ПРОВЕДЕНИЯ РЕКОНСТРУКЦИЙ ПРОИЗВОД
СТВА, ЗА СЧЕТ ЧЕГО ДАВАТЬ ПРОДУКЦИИ БОЛЬ
ШЕ, ЛУЧШЕГО КАЧЕСТВА, С ЩНЫНИМИ ЗАТРА
ТАМИ, ВКЛЮЧИТЬСЯ ВО ВСЕСОЮЗНОЕ СОЦИАЛИ
СТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ ЗА ПРАВО ПОЛУЧЕ
НИЯ КОЛЛЕКТИВОМ КРАСНОГО ЗНАМЕНИ НК 
КПСС, СОВЕТА МИНИСТРОВ СССР, ВЦСПС И ЦК 
ВЛКСМ.

М. ЛАРЬЯНОВСКАЯ.



Ушедший год для живот
новодов совхоза «Перво
уральский» памятен. Был 
он, пожалуй, более труд
ным, нежели предыдущий, 
и в то же время наиболее 
весомым. Весь коллектив с 
удовлетворением воспринял 
весть, что годовой план по 
надою молока перевыпол
нен. Продано государству 
2870 тонн. По сравнению с 
1971 годом прирост падоя 
от каждой фуражной коро
вы составил 114 литров.

Успех весьма краснорет 
чив. В самом деле, кормо
вой баланс напряжепный. 
Обеспеченность сеном по 
зоотехническим нормам со
ставляет около 65 процен
тов. Не хватает силоса: из 
необходимых 8800 тони (зе
леная масса) заготовили 
только 6991.

И напрашивается вопрос: 
как удается достигать та 
кого? Это — итЬг общей 
заботы об эффективности 
молочного животноводства. 
Зная, что зимовка не обе
щает быть трудной, мы за
годя разработали ком
плекс мероприятий. С пер
вых дней стойлового пе
риода на всех фермах .ор
ганизовали строгий учет 
расхода кормов. Механиза
торы совхоза и шефы — 
новотрубники—к этому вре
мени отремонтировали си
стему водообеспечения, ме
ханизмы кормораздачи и 
удаления навоза.

Большое внимание было 
уделено тому, чтобы на 
каждой ферме организо-

у  ж и в о т н о в о д о в  Г О Р О Д А

ЗИМОВКА ПРОДОЛЖАЕТСЯ
вать приготовление грубых 
кормов. Известно, что ус
вояемость соломы может 
возрасти на 15—20 процен
тов, если ее измельчать и 
сдабривать саратовской за
кваской.

Бесспорно, дояркам при
ходится тратить дополни
тельное время на ее подго
товку. Но первые опыты 
убедили их в, том, что дело 
стоящее: надои возросли. 
И сейчас каждая работни
ца старается, не дожидаясь 
указаний бригадиров и зоо
техников, использовать за
кваску.

Дрожжевание концентра
тов — вторая статья по
лучения более высоких на
доев. Доярки первого отде
ления Е. С. Сухова, Т. А. 
Лоркина, второго — Р. Шай- 
химансурова, Т. Гимазет- 
динова, четвертого — Б. К,- 
Гореева, В. И. Владимирова 
и другие, умело используя 
оба новшества, достигают 
высоких показателей. Вла
димирова и Гореева, к при
меру, надоили в прошлом 
году от каждой коровы на 
650 литров больше, чем в 
1971 году.

В системе мероприятий 
важное место принадлежит 
социалистическому соревно
ванию. Еще в начале прош
лого года в хозяйстве были

пересмотрены его условия, 
моральные и материальные 
стимулы. По истечению 
каждого месяца в отделени
ях своевременно подводят
ся итога, вскрываются 
причины отставания одних 
и поощряются те, кто сумел 
использовать все свои воз
можности.

Вполне естественно, что 
большего эффекта добива
ются на тех фермах, где 
организация соревнования и 
контроль за его хо&ом стали 
заботой всего коллектива, 
бригадиров, управляющих.

В первую очередь назо
ву Талицкое отделение. 
При плане 3050 литров 
здесь сумели получить от 
каждой коровы по 3603. 
Прибавка, по сравнению с 
1971 годом составила 50S 
литров.

Следует сказать, что та
кого успеха мы и не пред
полагали. Ожидали, что пер
венство окажется за живот
новодами первого отделе
ния, которые шли в аван
гарде соревнования в про
шлом и считались главны
ми претендентами на лав
ры трудового соперничест
ва. Но забота животново
дов, бригадира Е. П. Седой- 
киной, управляющего А. П. 
Медведева опровергла про
гнозы.

213 литров — прибавка 
от каждого животного на 
ферме четвертого отделе
ния. И хотя план года в 
целом по ферме выполнен 
только на 89 процентов, 
скажу, что такой скачок со
здает уверенность в том, 
что нынче животноводы Би- 
тимки приблизятся по ре
зультатам к передовцкам. 
Для этого уже создана про
чная основа. Управляющий 
Н. Ф. Сыщиков, бригадиры 
сумели сплотить коллектив, 
ведут воспитательную ра
боту, постоянно укрепляют

дисциплину труда.
Руководители совхоза по

могли решить вопрос с кад
рами специалистов. Сейчас 
здесь трудятся бригадир с 
дипломом зоотехника Н. С. 
Косых и ветфельдшер Е. И. 
Лобачева. И как следствие 
— введены в систему кон
трольные дойки, измерения 
жирности, сократился па
деж молодняка.

Говоря об успехах, кото
рые не могут не радовать, 
все же хочу оттенить та
кую мысль... Сделано нема
ло, но успокаиваться _на 
достигнутом еще рано. Зи
мовка продолжается.

В уретий, решающий год 
пятилетки мы все — спе
циалисты и животноводы 
должны, как никогда, еже
дневным кропотливым тру

дом выполнять задачу, оп
ределенную в постановле
нии ЦК КПСС, Совета Ми
нистров СССР и ВЦСПС о 
соревновании — поднять 
эффективность молочного 
животноводства.

На этот счет у нас уже 
есть определенные виды. 
Думаем к маю пустить в 
эксплуатацию цех витамин
ного корма, строящийся в 
четвертом отделении. Он 
даст возможность заготав
ливать корма независимо 
от погодных условий — 
удббные для хранения, со» 
храняющие почти все пи
тательные свойства.

А. ГУБИНА, 
главный зоотехник 

совхоза «Первоураль
ский».

М Е Р Ы  
П Р И Н Я Т Ы

«В один из декабрь
ских дней мы всей семь
ей решили съездить в 
гости в деревню Пальни
ки. Доехать туда думали 
на такса. Водитель 
И. Лобанов, к которому 
обратились, потребовал, 
чтобы мы заплатили и 
За обратный проезд — 
всего десять рублей. Мы 
отказались, а он в свою 
очередь отказался везти 
нас, несмотря иа то, что 
е . нами был годовалый 
ребенок. Тогда мы сели 
в другую машину. Лоба
нов, увидев это. дал шо
феру знак, чтобы он не 
ехал. Нас возмутил по
ступок водителя И. Л о
банова», — писала в ре
дакцию Н. Скорынпна.

Письмо было направ
лено для принятия мер 
в автопредпрпятие. За
меститель директора А. 
Рогозин ответил:

«Жалоба тов. Скоры- 
ниипй обсуждена па об
щем собрании коллекти
ва. Меры приняты: при
казом от 26 декабря за 
нарушение трудовой дис
циплины, рваческое от
ношение к пассажирам, 
водитель Лобанов снят 
с таксомотора и переве
ден на три месяца на 
нижеоплачиваемую ра
боту. После этого срока 
он будет работать на 
грузовой матине».

* 1 х
Т. М. Лапшина писа

ла в редакцию о том, что 
хирург медсанчаети 
хромпикового завода 
Л. Н. Плысенко невни
мательно отнеслась к ее 
больному сыну.

«Когда мы пришли в 
поликлинику, талонов 
уже не было. Мы полто
ра часа просидели в 
очереди, а когда вошли 
в кабинет, Л. И. Пльтссн- 
ко отказалась принять 
на с>1. f

— Этот случай разби
рался па врачебной ли
нейке, — ответил заве
дующий горзлравотделом 
А. Ф. Оботнин. — Пльт- 
сенко было указано, что 
детей необходимо при
нимать в первую оче
редь»».

Под жшнем Ленина
Хорошие у нас шефы

У детского сада № 6 есть шефы — второй цех Ново
трубного завода. Рабочие его — наши частые гости. 
Они сделали оборудование для игр и занятий — кра
сочные, яркие ракеты, колесо обозрения, пароход. Дети, 
играя, отправляются на Луну, в кругосветное путеше
ствие.

Во время капитального ремонта сада шефы обновили 
физоборудование, отремонтировали столы, покрыли их 
пластиком. В любых начинаниях мы всегда находим 
поддержку у начальника цеха Бориса Поликарповича 
Рябкова.

1 Хорошие у  нас шефы!
А. ДУНАЕВА, 

заведующая детсадом № 6.

•   --------------------------------------

Туристы ждут
Более двух лет прошло, 

как ЦК КПСС, Совет Мини
стров СССР и ВЦСПС при
няли постановление « 0  ме
рах по дальнейш ему разви
тию туризма и экскурсий  в 
стране». Оно обязывало 
профсоюзные, советские и 
хозяйственные организация 
принять меры к тому, что
бы такие виды отдыха раз
вивались более интенсивно.
А как же в нашем городе 
претворяю тся в жизнь эти 
указания?

Из десятка первоураль
цев вряд ли найдется один, 
который смож ет показать 
дорогу в городской клуб 
туристов. И не удивитель
но. Несмотря на многочис
ленные разговоры, клуб не 
имеет своего помещения.

Поясним сразу: речь идет 
не о кабинетах. Просто ту 
ристам нуж но место, где 
они могли бы регулярно, а 
не от случая к случаю, 
встречаться, обмениваться 
опытом.

Чтобы получить значок 
«Т ури ст СССР», нужно со
вершить пять походов вы
ходного дня. А это пять

марш рутных листов, кото
рые необходимо заполнить. 
Руководитель дальнего по
хода получает маршрутную 
книж ку. В течение года та
ких документов собирается 
сотня, их где-то надо хра
нить.

Н есколько лет назад ту 
ризм был введен в зачет 
летней и зимней спартакиа
ды, но, например, на Ново
трубном заводе его прово
дят от случаи к случаю.

Странно, но в магазинах 
и пунктах проката города 
не найдешь большого рюк
зака. Нет и ш турмовок, ко
телков, надувны х матрацев. 
Именно нехватка снаряж е- 
йия останавливает многих 
на пороге первы х походов.

Автор этого письма ду
мает, что нам необходимо 
прежде всего обратить вни
мание на дальнейшее раз
витие самодеятельного п 
планового туризма. Энтузи
астов —  организаторов это
го полезного дела в Перво
уральске много. Им надо 
помочь.

А. Г АТ АУЛ ПН,
председатель клуба 

туристов «Меридиан».

ПЛАНЕТА
К 30-летию Сталинградской битвы

Город, спасший мир

СООБЩАЕТ АПН :■ •______ I«■■■■■•яппяиншиппнтпят!

СО СТАПЕЛЕЙ -  
В БОЛЬШОЕ 
ПЛАВАНИЕ

ВАРШАВА. (Интерпресе- 
АПН). Первое морское, суд
но «Солдек», построенное 
на польских верфях, сош
ло со стапелей в октябре 
1949 года. А сегодня Поль
ша уже гордится своей 
принадлежностью к числу 
известных судостроитель
ных держав. По океанам и 
морям плавает под разными 
флагами более тысячи су
дов, полупивших польское 
свидетельство о рождении. 
Серьезный вклад в эти до
стижения внесла верфь 
имени Парижской Коммуиы
- Гдыне.

Перед второй мировой 
войной это был небольшой 
ремонтный завод. Лишь в 
1951 году здесь началось 
судостроение. С тех пор со 
стапелей верфи спущено на 
воду 317 морских судов 
общей грузоподъемностью 
более миллиона тонн.

За последние годы верфь 
перст; кичилась на строи
тельство крупнотоннажных 
судов. В 1970 году здесь 
был создан первый в Поль
ше 50-тысячник. В нынеш
ней пятилетке закончится 
сооружение пяти стоты- 
сячников, три из которых 
предназначаются для СССР. 
Суда, построенные на этой 
верфи, покупают , также 
Норвегия и Франция,

•

БОГАТЫРСКИЕ 
ПЛЕЧИ КРАНОВ

БУДАПЕШТ. (Будапресс
— АПН) В рамках СЭВ 
Венгрия специализируется 
на производстве портальных 
и плавучих подъемных 
кранов. Кроме партнеров 
по СЭВ их покупают также 
страны Латинской Амери
ки, Ближнего Востока.

Крупносерийное произ
водство кранов в ВНР ста
ло развиваться благодаря 
большим заказам Совет
ского Союза. Сейчас вен
герские заводы выпускают 
крапы грузоподъемностью 
от 3 до 35 тонн (из них 
наиболее распространены т— 
5—6-тонные).

Недавно будапештский 
судо- и краностроительный 
завод выпустил сто шест
надцатый самоходный пла
вучий 100-тонный кран. 
Это самая большая серия 
гигантских кранов, которая 
когда-либо выпускалась в 
Европе.

Ни одна победа во вто
рой мировой войне не про
извела такого впечатления 
на английскую обществен
ность, как героическая Ста
линградская битва. Чтобы 
убедиться в этом, достаточ
но беглого взгляда на ан
глийскую прессу за первую 
неделю февраля 1943 года. 
Сообщения об успехе под 
Сталинградом, как и о дру
гих победах советских 
войск, заполняли первые 
полосы всех крупных га
зет. 1 февраля еженедель
ник «Дейли геральд» под 
крупным заголовком «Рус
ские взяли в плен 16 гене
ралов» сообщил о разгроме 
и огромных потерях гитле
ровских войск под Сталин
градом. На видных местах 
такие же сообщения были 
помещены в других газе
тах.

«70-й день окружения под 
Сталинградом, — писала на 
следующий день лондон
ская «Таймс», — доводит 
триумф русских до куль
минации... Ничто не может 
преуменьшить славу вели
кого подвига наших союз
ников, который принес
стойкому городу Сталингра
ду двойные лавры: за обо
рону против сил, подобных 
которым не зпала военная 
история, и за превосходно 
организованное контрнасту
пление. которое совершен
но изменило ход войны».

Корреспондент газеты 
«Дейли геральд» Рональд 
Мэтьюз, ' давая высокую 
оценку действиям советских 
войск, писал: «Взяв штур
мом разрушенное снаряда
ми заводское здание, они 
захватили последний опор
ный пункт, удерживаемый 
немцами в Сталинграде. 
Следует подчеркнуть, что 
сопротивление врага повсю
ду прекратилось не само по 
себе — оно было подавле
но. Возможно, что эта ве
ликая победа русских вве
дет новое слово в военный 
словарь мира».

«Манчестер гдрдиан», со
общая об окончании Сталин
градской битвы, писала о 
сотнях немцев, которые 
«выходят из подвалов раз
рушенных зданий в север
ной части Сталинграда и 
сдаются в плен».

В редакционной статье 
газеты «Дейли уоркер» го
ворилось: «Вписаны послед
ние страницы в {историю 
битвы под Сталинградом. 
Упал занавес над фельд
маршалом Паулюсоы и ос
татками его армии. Стерты 
с лица земли лучшие, от
борнейшие войска «непобе
димой» армии, которая 
прошла через всю Европу. 
Этот город спас весь мир».

Беатрис ХАММЕРЛИНГ, 
апглийская 

журналистка.

ЮЖНЫЙ ВЬЕТНАМ, Продолжая политику «вьетна» 
мизации» войны. США ввозят огромное количество 
оружия в страну и разрабатывают планы сохранения 
свыше 10 тысяч «гражданских экспертов» в Южном 
Вьетнаме.

НА СНИМКЕ: партия боеприпасов, предназначенная 
для сайгонской марионеточной армии.

Фото Камера Пресс ТАСС.

Ковровая радуга
УЛАН-БАТОР. (Корр. 

АГШ). Всего год работает 
ковровая фабрика в столи
це Монголии. Но ее про
дукция пользуется уже бо
льшим спросом у населе
ния. Предприятие также 
экспортирует тысячи квад
ратных метров ковров — в 
СССР, ЧССР, ГДР. На фа
брике занять 800 рабочих, в 
основном молодежь.

Фабрика гордится своими

художниками. Они удачно 
используют национальный 
орнамент.

В наступившем году кол» 
лектив фабрики обязался 
выпустить сверх плана сто 
тысяч квадратных метров 
ковровой радуги.
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РЕПОРТАЖ

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

26 января. Молодежный эстрадный ансамбль 
«Ритмы XX века».

30 января. Балет Свердловского государствен
ного академического театра оперы и балета 
«Корсар».

31 января. Эстрадное театрализованное пред
ставление «На эстраде омичи».

5 февраля. Ансамбль песни и танца Тихооке
анского флота.

Начало спектаклей и концертов в 19 час. 
30 мин.

Билеты можно приобрести в кассе Дворца 
культуры и у культорганизаторов.

А дм и н и страц и и , п арти й н ое б ю р о , ц еховой  к о м и те т , 
п р оф сою за  ц еха  X» 2 Н о в о т р у б н о г о  за вод а  с  п р и ск о р 
бием  ч зв еш а ю т  о  п р еж д ев р ем ен н ой  см ерти  ста р ей ш его  
р а б отн и к а  ц еха , члена К П С С  с  1951 года  

Л И С У Н  
А л ек са н д р а  Ф ед осеёви ч а  

и в ы р а ж а ю т  гл у б о к о е  со б о л е з н о в а н и е  сем ь е  н р о д с т 
венникам  п ок ой н ого .

ВНИМАНИЮ ЗРИТЕЛЕЙ 
С 1 января кинотеатр «ВОСХОД» перешел 

на новый режим работы. При демонстрации 
односерийных фильмов начало сеансов: 9, 11, 
1, 4, 6, 8 часов вечера. В пятницу и субботу 
последний сеанс в 9 час. 40 мин. вечера.

ДОРОГИЕ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ!
С 1 января при кинотеатре «ВОСХОД», когда 

демонстрируются односерийные фильмы, в 
35 часов дня работает кинотеатр «ХРОНИКА». 
Приглашаем вас посетить его. чтобы узнать о 
новом в науке, технике, культуре в нашей стра
не и за рубежом. Цена билета 10 коп.

Заводу технологического оборудования срочно 
требуется ГЛАВНЫЙ ЭНЕРГЕТИК.

За справками обращаться в городское бюро 
по трудоустройству

В ы н оси м  сер д е ч н у ю  б л а г о д а р н о ст ь  ди рек ц и и , за в к ом у  
и коллективу цеха  Х° 1 Н о в о т р у б н о го  за в о д а , а та к ж е  
всем  д р узья м , род ствен н и к а м  и со се д я м , п ринявш им  
уч а сти е  в п о х ор он а х  гор я ч о  л ю б и м о го  м уж а , о т ц а , д е 
душ к и  Б езн оси к ова  А л ек са н д р а  В аси льеви ча.

Ж ен а , дети  п ок ой н ого .

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
Т Е Л Е Ф О Н Ы : р ед а к тор  — 

2-15-72, за м . р ед а к тор а  — 
2-32-05, ответствен н ы й  с е к 
рет а рь — 2-14-94, от д е л  п ар 
тийной  ж и з н и — 2-52-83. э к о 
ном и ческ и й  отдел  —  2-53-47, 
от д ел  п исем  — 2-52-21, к о р 
р ек тор ск а я  — 2-35-62, б у х 
га л тер  — 2-53-71. д и р ек тор  
ти п огр аф и и  —- 2-46-55.

Четыре дня назад вер
нулась домой из даль
ней, увлекательной по
ездки группа билнмба- 
евских и бптимских 
школьников, родители 
которых работают на ав
торемонтном заводё.

Пятеро отличников и 
ударников учебы, стар
шеклассники Люда Ми
халева, Оля Нагаева, 
Ирина Булатова, Ната
ша Вагина и Саша Мо
розов 2-го января отпра
вились в столицу Укра
ины — Киев. Путь их 
лежал через Москву, где 
ребята пробыли два дня 
и двинулись дальше.

Гостеприимный Киев 
радушно принял юных 
путешественников. Ре
бят поселили в прекрас
ной гостинице «Золотой 
колос». За пять дней, 
проведенных в Киеве, 
они побывали в Киево- 
Печорской лавре, в сто
личном цирке, на кон- 

. церте с участием Тара- 
пуньки и Штепселя.

Туристские путевки 
школьникам были при
обретены за счет завод
ских средств соцкульт
быта.

Л. БУЛАТОВА, 
экономист авторе

монтного завода.
•

СОБРАЛИСЬ 
НА ВЕЧЕР 
ВЕТЕРАНЫ

В клубе завода горно
го оборудования состоял
ся вечер ветеранов тру
да. Д» С. Фролов, В. С. 
Ваулин поделились вос
поминаниями о прой
денном пути. Несмотря 
на преклонный возраст, 
они трудятся и по сей 
день.

Затем состоялся кон
церт. В нарядных костю
мах О. Г. Петухова, 

.О . П. Селянина, Н. В. 
Ефимова, Е. И. Петруш- I 
ко п другие исполняли 
старинные русские пес
ня. Зрители аплодисмен
тами встречали каждое 
выступление самодея
тельных артистов. Л. М. 
Янчук играл на гитаре, 
М. П. Усанин — на ба
лалайке, А. Е. Сенченко 
— на баяне.

После концерта участ
ники торжества прошли 
в фойе, где был накрыт 
праздничный стол. Бо
лев семидесяти человек 
участвовало на вечере. 
Уходя, ветераны тепло 
благодарили правление 
клуба и совет пенсионе
ров, который возглавля
ет председатель Я. И. 
Башкиров.

Б. ШПЛЯЕВ, 
слушатель 

школы рабкорбв.
9

г о с т и
«СНЕЖИНКИ»

Более полутора тысяч 
юных хромпиковцев * по
бывало в дни каникул 
на базе отдыха «Снежин
ка».

Со второго по десятое 
января здесь, в загород
ном зимнем спортивно- 
оздоровительном лагере, 
отдыхали ребята из дво
ровых клубов, из двенад
цатой, четырнадцатой, 
двадцать первой и тре
тьей школ.

Лыжи, теннис, биль
ярд, шахматы, шашки, 
цветной телевизор - — 
«сем этим с удовольстви
ем пользовались и са
мые маленькие и стар- 

| шекяасгникп. Каждый 
лень свыше 150 человек 

I гостило на «Снежинке».

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». Художественные фильмы: «КО

РОЛЕВСКАЯ ОХОТА». Сеансы: 9, 11, 1, 4, 8 час. вече
ра. «ПОВЕСТЬ О ЧЕКИСТЕ». Начало в 6 час. вечера. 
Хроникальные фильмы: «ВСТРЕЧА, КОТОРАЯ ИЕ СО
СТОЯЛАСЬ» и «НАШ ЛЕНИНГРАД». Начало в 3 часа 
дня.

Кинотеатр «Космос». Художественный фильм «ПРИ
ШЕЛ СОЛДАТ С ФРОНТА». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 
9 час. вечера.

Клуб филиала Новотрубного завода. Художествен
ный фильм «ОЖЕРЕЛЬЕ ДЛЯ МОЕЙ ЛЮБИМОЙ». 
Сеансы: 5, 7, 9 час. вечера.

'    '■ :СПОРТ = = = = =

С Т А Л И  П Е Р В ЫМ И
Б Свердловске закончи- на, выполнившие нормати- отличилась ч е м п и о н к а  

лось очередное первенство вы  второго спортивного раз- РСФСР 1 9 72  года, кандидат 
области по морскому трое- ряда по легкой атлетике, в мастера спорта Наталья 
боры о, в программу кото- Перед последним видом Батадкина. Она стала абсо- 
рого входили кросс, стрель- троеборья разрыв был на- лютной чемпионкой зимнего 
ба и плавание. Как и в про- столько велик, что перво- первенства Свердловской 
шлом году, команда перво- уральцев могли догнать области. Второе место —  у 
уральцев выступила на этих лишь тагильчане, и то тс-о- прошлогодней пвбедительни- 
соревнованиях в полном ретичеекп, потому что наган цы Галины Брезгиной. 
боевом составе. ребята и , не думали рас- Среди мужчин пёрвенст-

С первого дня она проч- слаодяться. В .плавании они вовад мастер спорта, сверд- 
но захватила лидерство,. Б опять были . сильнейшими. ловчанин Л. Кузнецов,-наш  
стрельбе Наталья Баталки- Среди мужчин первое место Николай Алексеев стал тре
на, выбив 187 очков. из в плавании вольным'.стилем, тьйм. Хорошо поддержали 
2 0 0 , опередила всех конку- на 4 0 0  метров досталось нас и юноши, впервые сы - 
ренток. Второй день сорев- Николаю Алексееву. У ж ен- ступающие на первенстве 
нованин —  кросс —  при- щин на 200-метровой ди- области —  Александр Со- 
нес еще более ощутимый станции в плав’ании вольным лин и Виктор Павлов, 
перевес нашей сборной. По- стилем первой была Галина Четыре наших многобор-
чти все забеги, а соревиова- Брезгина. ца —  Н. Баталкина, Г. Вгнез
дись в легкоатлетическом Таким образом, в резуль- гина, Б. Рябков и Н. Алек- 
манеже УПИ, выигрывали тате трехдневной борьбы сеев вошли в состав сбор- 
наши ребята и девуш ки.'О т- первое место в общекоманд- ной -области, которая в фев- 
личное время показали уча- ном зачете и переходящий рале выедет в Горький для 
щийор ГПТУ-G Николай кубок (проигранный нами з участия в первенстве 
Алексеев и преподаватели прошлом году) вновь —  у РСФСР, 
школы М5 10 Наталья Ба- первоуральцев. В личном за -' д. МЕДВЕДЕВ,
талки!^  и Галина Брезги- чете , среди женщин снова тренер команды

ПЕРВЕНСТВО СССР ПО ХОККЕЮ С МЯЧОМ-

| РЕВАНШ НЕ УДАЛСЯ лизовал пенальти — 1:1.
В начале второй половины «Ураль- « 

ский трубник» вновь был вынужден на- • 
Матчем с хабаровскими армейцами чать игру с центра поля. Это А. Фро- ; 

хоккеисты «Уральского трубника» в ми- лов, оставленный без присмотра, второй ! 
нувшее воскресенье начали игры вто- Раз забил гол. t
рого круга. Декабрьская встреча сопер- На 60-й минуте наша команда за снос * 
пиков в Хабаровске принесла успех хо- Е. Измоденова получила право на 12- S 
зяевам, так что новотрубники на своем метровый штрафной, но вратарь СКА ; 
стадионе были полны желания взять А. Лутков выиграл дуэль, 
реванш за недавнее поражение. Через некоторое время Е. Измоденов ■

Но уже в самом начале поединка г новь прорвался к воротам гостей, один \ 
трубникам пришлось отыгрываться, из защитников бросил вслед ему клюш- ! 
«Девятка» дальневосточников А. Фро- ку, другой пытался задержать руками, ‘  
лов выиграл единоборство у нашпХ за- . во Евгений успел послать мяч в сетку, 
щитников и почти в упор поразил во- К середине тайма наметился заметный 
рота. Только через десять минут болель- . перевес, нозотрубников. На 70-й минуте 
щики облегченно вздохнули. А пройЗо- А. Мальцев вывел «Трубник» вперед, 
шло вот что. н После этого наступательный пыл хо-

А. Мальцев проскочил в штрафную - зяев несколько угас, а незадолго до коп- 
зону армейцев но в последний момент ца встречи гости свели матч к ничеп- 
сопервики прижали его клюшку ко ному результату — 3:3. 
льду. Капитал команды В. Денисов реа- С. ПАГНУЕВ.

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ!
На прошлой неделе в седьмом микрорайоне 

открыт новый промтоварный магазин
Первых покупателей при

нял еще один новый пром
товарный магазин. Находит
ся он в самом конце улицы 
Вайнера, недалеко or пру
да. Заказчик — Новотруб
ный завод. Магазин пост
роен по типовому проекту. 
В нем широкие, во всю сте
ну окна, просторный торго
вый зал. Здесь представле
ны самые различные това
ры: галантерея, ткани,
обувь, игрушки, телевизо
ры, радиолы. Доступ к ним 
свободный.

В отделе, где рабо гает 
продавец Ольга Пименова, 
звучат знакомые мелодии. 
На прилавке пластинки с 
записями популярных эст
радных песен, классической

музыки. Ольга работает 
первый год, окончила го
родское торгово - кулинар
ное училище. Здесь, в но 
вом магазине, начинается 
ее трудовая биография.

Всего в штате пятнад
цать продавцов. Почти все 
молодые. Недавно встали к 
прилавкам Зина Полевова, 
Нина Плахтий. Да и дирек
тор Юрий Михайлович Ма- 
нягпн только что окончил 
Свердловский институт на
родного хозяйства имени 
Г. В. Плеханова. У него 
сейчас много забот: надо, 
чтобы коллектив нового ма
газина поскорее вошел в 
обычный рабочий ритм.

Впрочем, судя по всему, 
недостатка в покупателях

не будет. Уже в первый 
день здесь побывали согни 
человек. Купили три- теле
визора, шесть ,  радиол, три 
радиоприемника, несколько 
пар обуви, ткани. Будет в 
магазине и стол для рас
кроя ткани. А пока Закрой
щица Анна Владимировна 
Белякова шьет шторы для 
витрин. Витрины в магази
не еще не оформлены, ведь 
он только-только начал ра
ботать.

А. АРСЕНТЬЕВА.
НА СНИМКАХ: новый

магазин, отдел «культтова
ры»; продавец Нина Нлах-
T1I й.

Фого В. ЗОТОВА. 

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.




